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1.会長挨拶 
日増しに暖かくなり、早春の息吹を感じるこの頃です。ふと道端に目をやると、境川クリーン作戦で植えたチュ

ーリップが早々と芽を出しています。子どもたちの現学年も、残すところ僅かとなってまいりました。1 年間の努

力が実り多きものになるよう、引続き見守ってまいりたいと考えます。 

いよいよ来年度は「富岡小学校創立４０周年！」これまでの伝統とノウハウを着実に引き継いでまいりたいと

考えます。これまでＰＴＡ活動にご理解・ご協力下さった会員の皆様、本年度役員としてご尽力下さった皆様、本

当に有難うございました。来年度も、より魅力的な富岡小学校となるよう、今暫くのご協力をお願い致します。 

 

2.運営委員会より  
富岡小 PTA 会員の皆さまのご協力により平成 29 年度の主な PTA 活動を終えることができました。本部役員

一同、厚く御礼申し上げます。本部だけでなく専門部、地域協力員の活動の詳細については、運営委員会の議事

録にも記載しております。富岡小 PTA ホームページからご覧いただけます。ぜひご覧いただき、１人でも多くの

皆さまが PTA 活動についてご興味を持っていただけますと幸いです。 

現在は 4月の定期総会に向け準備を進めております。来年度は富岡小学校創立 40周年記念行事もあります。

今後も富岡小 PTAの更なる活性化と継続的発展の為、皆様のご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

1 年間ありがとうございました。 

 

3.市 P 連より  
【他校の仲間！紹介します！！】 

千葉県内の他校(習志野市立小学校)にいらっしゃる保護者の方の「家庭教育」記録をご紹介します。紙面の都

合でＨＰにアップしておりますので、是非ご覧ください。個性あふれる子どもたちに悪戦苦闘なさっている姿は、

まるで我々と同じ！昔から、これからも、きっと子育てって多くの父母が経験する「思い出」になるんだと感じま

す。「わかる！」「うちも頑張ろう！！」って共感して頂けるのではないかと思います。悩まず相談！一人ではあ

りません！！一緒に子どもたちのために頑張りましょう！ 

 

４. 通年活動 （季節を飾る会） より 

 

挨拶と学校からのおしらせ 

ＰＴＡだより  第 9 号  

会員各位 富 岡 小 学 校 校 長 橋本 高良 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長 正木 丈也 

平成 30年 3月 13日 

 

富小ＰＴＡホームページ http://www.tomisho.net 

家 

☆QR コードから 

富小ＰＴＡの HPに 

アクセスできます 

 

季節を飾る会では、一年を通して四季折々の飾りつけをしてまいりました。

(場所は主に職員室入り口付近) お気づきいただけましたでしょうか？ 

来年もお子様や保護者の方、また先生方に喜んでいただけるよう学校を 

可愛く飾っていきたいと思っています。 

一年間ありがとうございました。 
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          第 9 号は 広報部・選考部の生の声をお届けします      
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1年間ありがとうございました♪ 平成 29年度広報部一同 

 

部長 石井悦子 

部長 渡邉輝世子 

広報部は今年度から内容が変わり、年に 9回 PTAだよりを発行する

ことになりました。その他に前期に広報誌を発行しております。 

PTA だよりは自宅で作成しますので平日働いている方でも無理なく

空いた時間にできますし、パソコンが使えない方は印刷や PTA 行事

の取材を担当するなど、良いバランスで仕事ができます。ワードが使

える方はより活躍できる場ですよ！ 

また、広報誌は前期に 1回ですがレイアウトなどを考えたりするのが

楽しく、密に忙しくはなりますが発行後の達成感は格別です。また、

部長、副部長は本部役員さんや教頭先生とも PTAだよりを通じて関

わりを持てて楽しいですよ。 

 

 

選考部の活動は次年度の本部役員とクラス委員の選出、その他は年２回

の境川クリーン作戦のお手伝いがあります。(本年度は運動会と重なった

為１度) 話し合いは SNS やメールを使っている為、部会は選出期間前後

に数回集合する程度です。運営委員会も部員で分担し出席しているの

で、忙しい方も集中型の部の為、参加しやすいと思います。やりがいは一

人でも多くの立候補が出るよう案を出し合って、PTA 活動への考え方を

前向きに変えていくことです。 

次年度４月のクラス委員選出は立候補が公平であるように、文書も見易

いようにし、３月末には PTA ホームページに『役員経験者！生の声！』を

掲載する予定ですので参考にして下さい。立候補お待ちしております！

この活動を通して PTAの内容が知れたこと、他の学年の保護者の方と交

流をもてたことが良かったことです。 

 

 


